

PERSONAS

Ecopetrol presentó oferta no vinculante para comprar la participación de la Nación en ISA



Paola Andrea Vargas Rubio – pvargas@larepublica.com.co

Ecopetrol presentó la oferta no vinculante para adquirir la participación que posee la Nación-**Ministerio** de Hacienda y Crédito Público en Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P (ISA), equivalente a 51,4% de las acciones en circulación.

Dicha movida consolidó su estrategia de transformación energética a futuro, la cual se enfoca en ser la empresa de energía de Colombia.

En línea con lo anterior, “la inversión en ISA representaría un paso transformacional en el posicionamiento del Grupo **Ecopetrol** para liderar dicha transición energética y avanzar en la descarbonización. El Grupo se fortalecería con activos de infraestructura energética de clase mundial que generarían un flujo material de ingresos en negocios de bajas emisiones”, destacó la compañía.

RELATED ITEMS:



CLICK TO COMMENT

PERSONAS

JetSmart llevó a Chile avión que se dispondrá para transporte de vacunas contra el covid



Este jueves llegó al Aeropuerto de Santiago el nuevo modelo Airbus A320NEO de la aerolínea JetSmart; la séptima nave de su tipo en aterrizar en el país, sumándose a 18 otras pertenecientes actualmente a la compañía.

El compromiso de la aerolínea de bajo costo es entregar 86 aviones adicionales, con lo que alcanzará un tamaño de flota de 104 aviones en el mediano plazo.

La nave se destaca por estar cargada de manera inédita con BioFuel, un combustible orgánico que disminuye en 80% la huella de carbono emitida. Esto se añade a los componentes del modelo A320NEO, que reducen en un 50% la huella acústica y ahorran 20% de combustible. Con esta nueva adquisición, la compañía estará dentro de las únicas nueve aerolíneas a nivel mundial que han realizado la entrega de sus aviones con este combustible.

Estuardo Ortiz, CEO de la compañía, dijo en un comunicado que “desde nuestra llegada a Chile hemos sido pioneros en llevar a cabo nuestras operaciones de manera responsable y bajo un modelo sostenible en términos de reducción de nuestra huella de carbono por pasajero”.

Este avión será puesto, junto al resto de la flota, a disposición del **Ministerio** de Salud durante 2021, con el fin de combatir la pandemia del covid-19, transportando vacunas, insumos y personal médico en caso de requerirse, a distintos puntos del país. La iniciativa tuvo su inicio este lunes con el traslado de vacunas desde el Aeropuerto de Santiago hasta Mocopulli en Chiloé.

RELATED ITEMS:



CLICK TO COMMENT

MÁS VISTO

6.8K

EDUCACIÓN CARRERAS DE RESISTENCIA

11K

PERSONAS Primax completó 100 estaciones de servicio desde su ingreso al país en 2018

10K

EDUCACIÓN LOS ALIMENTOS QUE CONSUMES SON LOS CAUSANTES DE TU HUMOR

983

PERSONAS Miss Universe Colombia ya lanzó su nueva plataforma de inscripción al certamen

909

VIDA Por qué algunos expertos creen que estamos en el “momento bisagra” de la historia de la humanidad – Ciencia – Vida

780

VIDA Diseños para pintar las uñas para este halloween – Mujeres – Vida

715

VIDA EL HOTEL HARD ROCK DE PUNTA CANA ESTÁ TOTALMENTE PREPARADO PARA RESIVIRTE

689

VIDA El Hard Rock Hotel el lugar donde nadie se aburre

PÁGINAS

Cookies Privacidad